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Bonjour, J'ai réinstallé facebook afin de recevoir vos nouveautés. Après avoir lu beaucoup de
commentaires, je vois qu'il y a PDF qui serait utile mais faut-il supprimer Acrobat Reader, Adobe,
facture orange (je ne sais pas ce que cela signifie,Sumatra non plus.  Je suis demurée avec
Microsoft mais si je peux améliorer des choses, je serais prête à faire des changements qu'on
suggère.  Je vis au Canada, au Québec qui n'est pas affiché dans les choix mais je lis beaucoup de
belles choses au sujet de Windows 7 et j'ai besoin d'aide. J'ai trouvé sur votre site que Sylvie a eu la
gentillesse de m'indiquer que 3 enplacements pour les documents est par défaut dans Windows7. Il
est aussi question de Oracle dans sur le forum et je ne suis pas familière avec ces choses
suggérées. Le Flux RSS m'envoyait des tas de nouvelles de toutes sortes dont je n'ai nul besoin.  Je
fais mon possible pour trouver les sujets dont j'ai besoin mais c'est difficile et long à trouver.
SVP ne pas répondre que je suis sans cervelle comme l'un de vos abonnés l'a fait déjà, ce n'est pas
ce dont j'ai besoin.
Merci de votre compréhension.
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